



CDMX anuncia que aportará 800 mdp para recuperación de viviendas tras sismo

En conferencia de prensa, Miguel Ángel Mancera anunció que la Ciudad de México aportará 800 millones de pesos para sumar a la estrategia federal de recuperación de vivienda, luego del sismo del 19 de septiembre.

“La Ciudad de México estará colocando en este fondo 800 millones de pesos, una colocación de 800 millones de pesos que llevará a la Federación a colocar 266 millones a partir de la hipotecaria, y calculamos que el registro para las personas, para obtener este tipo de créditos puede comenzar el próximo lunes. Estaremos instalando módulos en la Secretaría de Finanzas del Gobierno de la ciudad y vamos a atender esto que estaríamos pensando que se pueda ir a obtener otros tantos en el mercado, es decir, pudiéramos estar llegando a más de 3 mil millones con una estrategia financiera que también va para la recuperación”.

En un nuevo balance, el jefe de Gobierno informó que disminuyó a 16 el número de personas hospitalizadas después del sismo, 3 permanecen graves.

A través de la Secretaría de Salud se han brindado 16 mil 973 atenciones psicológicas y aplicado 48 mil 450 vacunas para evitar emergencias sanitarias.

Además, 5 mil 100 escuelas regresan a clases con garantía de seguridad de inmuebles, conforme a la lista oficial de la SEP.

Mancera destacó que la Ciudad de México recibió un reconocimiento de **Fitch Ratings** por su calidad crediticia e implementación del fondo de atención a desastres.

Suman 18 mil 315 cheques de apoyo entregados para la renta, y el Programa Emergente de Recuperación de Negocios ha otorgado 157 microcréditos para reactivar la economía luego del sismo.

Con información de Farah Reachi